



John Bytheway:	00:00:00	<p>Hola a todos y bienvenidos a otro episodio de . Continuamos con nuestras lecciones de Voces de la Restauración.</p> <p>Estamos muy contentos de tener de vuelta al Dr. Gerrit Dirkmaat para hablar más sobre estas voces. Y esta vez estamos hablando de principios conversos de la . Estamos muy emocionados de tener al Dr. Dirkmaat.</p> <p>Y Hank, sé que querías decir algo sobre algunos de las cosas que Gerrit ha estado haciendo cuando no está aquí en síguelo.</p>
Hank Smith:	00:00:29	<p>Sí, gracias John. Gracias por dejarme hablar antes que Gerrit porque la cosa es que no quería que Gerrit empezara y luego yo no sería capaz de esto. Ahora Gerrit no me pidió que hiciera esto. Esto es todo mío. Hemos mencionado antes que Gerrit tiene un podcast llamado Standard of Truth podcast. Es fantástico. I han recomendado una y otra vez a los amigos y lo que mucha gente no lo sabe, tengo un iPhone y si voy al Standard of Truth podcast en mi aplicación de podcasting, hay una opción para que yo sea como un miembro premium de Standard of Truth.</p> <p>Y sé que Gerrit probablemente va a decir cortar esto de la podcast, pero voy a tomar una decisión ejecutiva y decir, hacer no cortar esto. Por lo tanto, usted puede ir allí y lo que pasa es que para un cierta cuota al mes o al año, puede convertirse en una prima y conseguir algunos episodios extra. Ahora, antes de que la gente envíame un email sobre Priestcraft, esto no es eso en . Gerrit es un experto. Ha pagado un precio importante para convertirse en un experto en todo de estas cosas y Sarah y yo, simplemente adoramos a la familia de Gerrit, especialmente a su esposa Angie, y queremos bendecir su vida. Por eso, yo Espero que todos nuestros oyentes, usted puede hacer esto en dos lugares, sólo dos lugares en el podcast de Apple y en Spotify, si tienes un Android, espero que todo el mundo vaya a probar ese contenido premium.</p>
Dr. Gerritt Dirkmaat:	00:01:50	<p>. Es muy, muy, muy amable de parte.</p>
John Bytheway:	00:01:55	<p>Hoy en Early Converts. Sólo voy a mirar estos nombres y luego vamos a dejar que Gerrit quite los nombres que enumeraron. Y</p>

esta es la lección digital en línea. No está en el manual impreso. Dice Primeros conversos. Y luego tiene un párrafo sobre Abigail Calkins Leonard, Thomas B. Marsh-ese nombre es más familiar, Parley y Thankful Pratt, y Sidney y Phebe Rigdon. Gerrit, te dejaremos hablar de algunos de estos primeros conversos de la restauración.

Dr. Gerritt Dirkmaat:

00:02:25

Esta es una muy intrigante Voces de la Restauración. En el sentido que, los primeros conversos a la iglesia están dando un paso hacia lo desconocido. Te estás convirtiendo de algo, estás dejando lo que creías o estás, por lo menos, ya sabes, abrazando algo que no tenías antes. Pero siempre pienso en estos primeros conversos, en lo increíble que fue la decisión que tomaron. Cuando mi hijo en la misión de Tucson, Arizona, lleva a alguien a la iglesia el domingo, bueno, en primer lugar hay una iglesia allí. Así que hay un edificio, hay una organización establecida, hay otras personas en los bancos, con suerte. Y así, la persona no está entrando en un completo desconocido. Hay un edificio, una estructura. Hay clases allí. Y como el presidente Hinckley quería que fuéramos tan acogedores como pudiéramos con las personas que venían de fuera, siento que hoy en día, ahora, obviamente, hay gente escuchando en lugares donde hay como, hay como dos miembros aquí y yo soy uno de ellos que no tienen esa misma experiencia donde no hay un edificio.

00:03:31

Realmente eso es más análogo para lo que estas personas están haciendo - es pensar en la parte más rural de la misión más lejana en el mundo de hoy. Eso es más lo que es para estas personas que se están uniendo. No se están uniendo a algo que es una iglesia establecida desde hace mucho tiempo. Y francamente, la iglesia está haciendo afirmaciones increíblemente radicales que van en contra de todo lo que el mundo protestante y cristiano ha enseñado durante años. Sólo la idea de que el Libro de Mormón es la única palabra de Dios. Ahora, creo que todos los que escuchan a los Santos de los Últimos Días saben muy bien que no todos aceptan que el Libro de Mormón es escritura. Así que, quiero decir, si alguna vez has tratado de hablar con alguien al respecto, por lo menos alguien ha dicho, sí, eso no es lo que yo creo. Pero una de las cosas que creo que se pierde un poco en nuestro movimiento del tiempo lejos del período de tiempo de Joseph Smith es que durante el segundo gran despertar, este avivamiento religioso que barre especialmente el noreste de los Estados Unidos, esta es razón por la que Joseph está escuchando a estos diferentes pastores, ya sabes, predicar unos contra otros y están citando los mismos pasajes de las escrituras, pero los entienden de manera tan diferente como para eliminar cualquier confianza al ir a la Biblia.

00:04:49 Es durante este mismo período de tiempo que todos estos protestantes religiones que rodean a Joseph están realmente profundizando en esta idea de Protestantismo. Que toda la verdad sobre Dios está sólo en la Biblia, la sola scriptura, sólo está en la Biblia y la Biblia es la única fuente de las escrituras. Es durante el mismo período de tiempo que Los protestantes tanto en Inglaterra como en América van a exigen que los libros apócrifos sean retirados de la Biblia King James. Así que, cuando abras tu Biblia King James, usted no tiene Bel y el Dragón en ella, lo cual es lamentable porque es una gran historia. No tienes primera y segunda Esdras.

Hank Smith: 00:05:36 Macabeos, ¿verdad?

Dr. Gerritt Dirkmaat: 00:05:37 Sí. No tienes los Macabeos, que sabes que son muy importantes. No tienes esos libros apócrifos que de el momento en que la Biblia se compone, esos libros se incluyen en la Biblia Católica, en la Vulgata Latina. Y luego, cuando Martin Lutero hace su traducción al alemán y luego la subsiguiente traducciones que se dan en el protestantismo, los apócrifos se mantienen allí. También es como algunos católicos justificaban sus doctrinas. En Joseph Smith, hay un deseo desesperado entre muchos Protestantes. Ellos están luchando entre sí para demostrar que son menos católicos que los demás. Se atacan en periódicos como: "Hermano Johnson afirma que está cerca de Dios, pero sé de buena fuente que la semana pasada predicó un sermón que citó de Macabeos y todos sabemos que es un invención católica y no parte.." Y así, en 1829 y 1830 y 31, esos libros son en realidad eliminados de la Biblia King James y por eso ahora no está en nuestra Biblia King James.

00:06:43 Sólo para mostrarles cuán fuertemente, culturalmente los creyentes en Dios en Los tiempos de Joseph Smith rodeando a Joseph viviendo en esas áreas, cómo la Biblia era literalmente la única escritura. No podía haber nada más. Incluso tenemos que purificar los libros que están en la Biblia y aquí viene Joseph Smith a lo largo de decir no sólo no es toda la verdad sobre Dios que se encuentra en la Biblia, he aquí otra libro de la escritura que está a la par con la Biblia que usted necesita para trata sus palabras de la misma manera que tratas la Biblia. Eso es ya super radical. Sólo decir que el Libro de Mormón es el palabra de Dios es suficiente para que la mayoría de los otros cristianos digan, estoy fuera. He terminado. No necesito hablar más contigo porque tú pensar que otra cosa son las escrituras. Va más allá aunque porque no es sólo desafiar la reclamación de Protestantismo que las escrituras existen fuera de la Biblia.

00:07:46 ¿Qué hay dentro del Libro de Mormón? ¿Qué enseña José Smith? Esto es algo que no parece radical a un Santo de los Últimos Días de hoy. No ven por qué alguien podría tener un

problema con ello, pero se ve exactamente cuán radical era basándose en la reacción de Oliver Cowdery y José Smith al leer Tercer Nefi, cuando lo traducen por primera vez. Cuando lo traducen y leen al Señor, en primer lugar, se alegran de que el Señor diga algo, de que tengan más palabras de Jesús. Quiero decir, ¿cuán asombroso es que ahora tengamos palabras reales de Jesús más allá de la Biblia? Pero el Señor enseña muy clara y directamente: tienes que ser bautizado para ser salvo. Y no es solo que tienes que ir corriendo a tu cuerpo de agua mas cercano y tirarte en el. Tienes que ser bautizado por la autoridad apropiada y en el método apropiado, y tiene que ser hecho por alguien a quien se le ha dado esa autoridad para hacerlo.

00:08:50 Todo esto es lo que el Señor enseña en su aparición a los Nefitas. Que es lo que hace Joseph y Oliver digan inmediatamente, queremos ser salvos. Nunca hemos sido bautizados así. Eso no le parece algo radical a un Santo de los Ultimos Días porque ellos conocen a todos sus amigos Cristianos, tu sabes, oh, mi amigo Cristiano fue bautizado. Pero la gran diferencia es que ninguna religión Protestante, sean Bautistas o Presbiterianos, sean Congregacionalistas o Metodistas, sí, practican el bautismo, pero no creen que el bautismo sea necesario para la salvación. Por lo tanto, si usted es un converso temprano a la iglesia, hay tres puntos de la reforma protestante que provienen de Martín Lutero. El primero es que la salvacion es por gracia y fe solamente, nada mas, no tengo gracia y soy bautizado--nada. De hecho, para Martin Lutero y para Juan Calvino, incluso la gracia que se te da no es algo por lo que rezaste y obtuviste, es un regalo que Dios te da que no mereces y no mereces.

00:09:57 Así que sólo te salvas por la fe. Por supuesto, haces buenas obras. Porque crees en Jesús, haces buenas obras, pero todas las obras no son esenciales para la salvación. Ese es el primer punto. El segundo es que la única fuente de conocimiento divino y revelado acerca de Dios es la Biblia. Nada más. Puedes escuchar un sermón, eso es maravilloso, pero si no está en la , no es verdad. Y tercero, esa autoridad para actuar en nombre de Dios no viene de un que te pone las manos en la cabeza. Esa autoridad viene de la creencia misma. Si usted cree que tiene autoridad, ahora el punto 1 y 3 trabajan juntos en el sentido de que si ninguna ordenanza tiene eficacia salvadora, entonces si alguien tiene o no la autoridad para hacerlo se vuelve mucho menos importante de todos modos. Si alguien tiene o no autoridad para , eso importa mucho porque considero que el bautismo es esencial.

00:10:54 Pero si no ves el bautismo como esencial y tienes fe y eres salvo. Por lo tanto, estos primeros conversos, no sólo están diciendo,

Me gusta la historia de Alma en el Libro del Mormón. Rechazan toda la cultura que les rodea, diciendo que hay que bautizarse para salvarse. Al decir que el Libro de Mormón es una escritura además de la Biblia. Hay un razón por la que la reacción de muchos otros cristianos a cualquier que cree en el Libro de Mormón, es que deben estar locos. Nadie se lo cree. Nadie lo ha creído durante 300 años. Ellos deben tener una mente frenética si van a creer que el bautismo es esencial. Por lo tanto, creo que al estudiar lo que estos primeros convertidos tienen que decir, es importante que reconozcamos--hablar de contracultural. Ellos están legítimamente de pie en una isla en esos dos primeros puntos de doctrina. Por supuesto, la idea de que José es un profeta es ya, o incluso legiones más lejos, pero sólo en la idea de que hay ordenanzas que son esenciales para la salvación y que hay alguna escritura que no sea la Biblia sólo en esos dos puntos, estas personas van a ser absolutamente castigados y denigrados por todos los que rodean.

John Bytheway: 00:12:23 Hemos repetido antes Hank que siempre es 1830 en alguna parte. Aquí hay alguien que dice, bueno, he oído que este inculto El chico de la granja tiene una biblia de oro, así que voy a . Eso es todo lo que tenían. No tenían un edificio de la iglesia, que no tenía una gran congregación. Una de las cosas que interesante para mí es siempre he pensado que si tuvieras que agrupar estos primeros conversos juntos, eran básicamente crédulos, gente inculta o había algunos que en realidad eran bastante ¿educado?

Dr. Gerritt Dirkmaat: 00:12:54 Es muy interesante porque esa es la reacción inicial de la gente de estos primeros conversos. Cuando usted lee el primer público declaraciones anti-mormonas que se están haciendo. Esa es la suposición que se hace. Bueno, sólo un idiota podría creer esto. Y como ves retórica antagónica, cambia con el tiempo. Parte de la razón por la que cambia es que se vuelve más difícil argumentar que sólo lo creen los idiotas. Un gran ejemplo de este es Iber Howe en persona. El padre, si se puede decir que necesidad de llamar a alguien padre del antimormonismo moderno. I Quiero decir es francamente un título de paternidad que realmente no quieres tienen. Tiene un verdadero problema con la religión organizada en general, y por eso se burla de los renacimientos de otras religiones en general, pero inicialmente se burla de los Santos de los Últimos Días la misma manera. "Sí, dicen que se le apareció un ángel y le trajeron un oro biblia y..."

00:13:51 Se burla y sigue adelante, pero su hermana se une a la iglesia, y luego su esposa se une a la iglesia. Bueno, ahora eres Iber Howe y su esposa es miembro, se hace mucho más difícil simplemente solo decir, que solo idiotas y locos se unen a esa iglesia. Usted ahora

necesitan una mejor explicación. Sidney Rigdon es otro ejemplo. "Sólo los idiotas que no conocen la Biblia se unen a esa iglesia". ¿Qué hay de Sidney Rigdon, este erudito de la Biblia? Excepto por él y debe haber sido pagado por Joe Smith también. Porque, la reacción inicial es que nadie podría creer esto. Cuando un par de personas creen solo te burlas de ellos, solo dices que son estúpidos. Dices que son ignorantes. El editor del periódico en Palmyra que habla sobre la aparición del Libro de Mormón, Jonathan Hadley, él dice eso mismo que sólo individuos ignorantes e intolerantes, es decir, personas que no son educadas, posiblemente podrían creer esto.

00:14:57 Sólo la gente supersticiosa podría creer esto. Y es capaz de decir eso en agosto de 1829 porque nadie lo cree. Hay un puñado de Whitmers él no conoce porque viven en Fayette. Hay un par de personas en Colesville con los Knights, y esta la familia Smith y solo esta Martin de la familia Harris. No hay peligro de vaya a haber algún tipo de explosión masiva de miembros. Así que burla de toda la idea del Libro de Mormón. Estás tratando de decirme que Joseph Smith, el analfabeto está produciendo algún libro -- porque no ha sido publicado todavía, está produciendo algún libro que es igual a la Biblia. Oh, esta bien. Sólo se burla de la premisa misma. Una vez que el Libro de Mormón se publique y la gente empiece a leerlo y la gente empiece a convertirse. Sí, los primeros ataques son, bueno, sólo las personas que no conocen su lo están creyendo.

00:15:54 Pues entonces empiezas a tener predicadores que se convierten y entonces ¿qué dices? Están todos locos. Y esa es parte de la razón por la que ese antagonismo cambia. Como si necesitáramos una explicación de cómo gente aparentemente inteligente y buena como Edward Partridge, ¿por qué demonios creería esto? Bueno entonces, el Libro de Mormón debe haber sido copiado de algún pastor o de algún libro. Tiene que haber alguna razón para que esto esté engañando a estas personas. Creo que la naturaleza misma del antagonismo temprano demuestra lo que es que sus primeros creyentes, como estos primeros conversos, tuvieron que vadear. Gente estúpidos, gente diciéndoles que estaban locos. Gente diciendo que incluso después de eso diciendo, bueno todo esto es solo un fraude. Todo esto es inventado. Tienen que pasar por mucho. Sé que los conversos modernos también tienen que pasar por muchas cosas.

John Bytheway: 00:16:51 Me encanta cómo has expresado. ¿Un libro a la altura de la Biblia? Cómo ¿Audaz es eso? Porque los tres aquí amamos la Biblia. Sé que lo hacemos y lo enseñamos, pero la audacia de decir que podría llegar a eso y luego comienza a salir. Chico, entonces las cosas se ponen realmente interesantes.

Aviso: Este documento es una transcripción automática. Es posible que encuentre algunos pequeños errores incluidos.

Dr. Gerritt Dirkmaat:	00:17:13	Quiero decir, cuando sólo cinco personas creen que es bastante fácil simplemente decir, Oh, vale, debe haber un puñado de idiotas. Cuando miles de la gente cree y cuando la gente que te rodea empieza a creer. Cuando docenas de personas empiezan a , bueno que son todos idiotas y mentirosos, se convierte en una argumento, especialmente cuando trata de gente que conoces.
Hank Smith:	00:17:35	Sí, ya sé que es de hace unos 10 años. Pero la revisión de la investigación religiosa dijo en 2015 que tenían resultados fascinantes hablando de Los Santos de los Últimos Días y la educación. El estudio indicaba que a medida que miembros de diversas confesiones reciben cada vez más educación superior, disminuyen sus actividades religiosas o sus tendencias hacia la religión. La conclusión fue cierta en todos los casos menos en uno, la de los Santos de los Últimos Días. Porcentaje de asistencia a la iglesia, La afiliación eclesiástica y la observancia religiosa aumentan a medida que los Latter-día los miembros de Saint adquieren más formación.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	00:18:16	¿No es fascinante que nos salgamos totalmente de la tendencia? Que si conoces a alguien que tiene un doctorado, hay todo tipo de evidencias anecdóticas, que la gente puede señalar, pero las estadísticas existen por una razón. Así que no importa que tengas un tío que tiene un doctorado y es un ferviente presbiteriano. Eso es estupendo. Existe una encuesta que demuestra que tu tío es no la generalidad... lo típico. Así que la realidad es que para la religión En general, así es como la gente puntúa. Bueno, cuando no tienes educación entonces crees cosas como hocus pocus y superstición. Pero si cuanto más educado estás, menos te a creer y que cuando llegues al nivel más alto de educación, esas son las personas que menos creen. Pero para Santos de los Últimos Días, es un punto bastante profundo que si te encuentras con un Santo de los Últimos Días que tiene un título de maestría, son en realidad más probabilidades de ser socio fiel de Uber que si conoce a uno que abandona la escuela secundaria.
Hank Smith:	00:19:19	Gerrit, lo que estás diciendo aquí es que comenzó de esta manera. Estas personas educadas, este predicador Sidney Rigdon, que es muy éxito, Edward Partridge, que tiene mucho éxito, son en realidad creyendo esto. ¿Y ahora qué hago?
Dr. Gerritt Dirkmaat:	00:19:35	Tenemos en estas Voces de la Restauración aquí, la historia de Parley y Thankful Pratt. Quiero decir, Parley Pratt ya es él mismo predicando a la gente como un ministro itinerante. Así que no es sólo alguien que es como "Dios, si una vez siquiera sabía lo que la Biblia tal vez no me habría hecho mormón".
Hank Smith:	00:19:51	Bien.

Aviso: Este documento es una transcripción automática. Es posible que encuentre algunos pequeños errores incluidos.

- Dr. Gerritt Dirkmaat: 00:19:53 Es un ferviente creyente en la Biblia y eso ha hecho que su toda la vida va a creer en el Libro del Mormón. Sidney Rigdon, de nuevo, otro ejemplo. Así, dos de los ejemplos que tienen aquí son hombres y mujeres que están muy bien educados en la Biblia y, sin embargo, abrazan el Libro de Mormón como el palabra de Dios. Pone a mentir ese , oh sólo la gente estúpida creer.
- John Bytheway: 00:20:20 He oído a alguien referirse a Joseph Smith como el padre de la educación de adultos. Que creó esta... debido a la Escuela de la Profetas--creado esta cultura de que tenemos que seguir recibiendo una educación y seguir aprendiendo y esa ha sido la cultura de la iglesia desde la Escuela de los Profetas. ¿Acaso no ¿qué? Lo que se enseñaba allí en la Escuela de los Profetas, cómo muchas lenguas diferentes?
- Dr. Gerritt Dirkmaat: 00:20:44 Intentan aprender hebreo, aprenden alemán, estudian algo de griego. Es cierto que mientras José Joseph, que no ha una educación formal, cree fervientemente en educación. Y los Santos de los Últimos Días tienen esta larga historia de creer que Dios quiere que seas educado. Así que creo que parte de la razón por la que esa encuesta juega de la manera que lo hace, Hank, es que en las comunidades de los Santos de los Últimos Días, al menos en Estados Unidos Estados Unidos, cuando un Santo de los Últimos Días termina la escuela secundaria y que hablan con sus amigos, nunca les dicen: Oye, ¿vas a ir a la universidad? Dicen, ¿dónde vas a ir a la universidad? Hay ya es una suposición implícita. De nuevo, sé que no todo el mundo va y algunas personas sirven en el ejército. Soy muy consciente de eso, pero mientras escucho a los amigos de mi hijo adolescente todo un lío en mi casa hoy, de hecho. Es una gran cosa que estoy aquí grabando .
- 00:21:46 Era nuestro día para organizar el almuerzo para unos 20 adolescentes. Por lo tanto, Angie está haciendo eso. Y se les oye hablar de la vida después de - todos ellos son diciendo ¿dónde vas a ir a la universidad? Culturalmente son planearlo y ni siquiera están teniendo una conversación de, ¿estoy I? De las revelaciones que Joseph Smith recibe, la educación es consagrado. Se supone que debes buscar la sabiduría y el conocimiento y buscar el aprendizaje en los mejores libros. Y esto es algo que se lleva a Nauvoo. Continúa en Utah. Brigham Young envía mujeres a colegios y universidades del este mucho antes de que sea algo culturalmente aceptable que las mujeres asisten a las universidades. Porque la educación es muy importante. En algunos maneras, es un poco una encuesta autocumplida porque si usted pasar a haber terminado el bachillerato e ir a universidad. En cierto , puede que ya seas alguien que miembro fiel porque intentas seguir a los profetas que están diciendo, como dijo el Presidente Hinkley, consigue toda la educación

que puedas. Este mundo te pagará en gran medida lo que cree que tú valen. Obviamente, algunas de las personas más brillantes de la mundo hay personas que no tienen educación formal, pero esas personas también son anomalías que la educación importa en temas espirituales, importa en temas seculares e incluso si usted no universidad de cuatro años, la idea de superarse a sí mismo estudiar y aprender cosas nuevas leyendo y estudiando, es realmente es una parte de lo que Joseph Smith enseña en la restauración. Deberíamos aprender.

- Hank Smith: 00:23:31 Sí.
- John Bytheway: 00:23:34 Se ha convertido en la cultura. Uno de mis Proverbios favoritos, creo es Proverbios 4:7 es como la sabiduría es la cosa principal. Por lo tanto, adquiere sabiduría y con todo lo que obtengas, adquiere entendimiento. Tú ¿Sabes?
- Dr. Gerritt Dirkmaat: 00:23:49 En realidad estaba en la biblioteca de la Universidad de Colorado, donde me doctoré. Sí. Con todo lo que conseguiste comprensión. No había mucha gente allí que lo hiciera. eso, pero...
- John Bytheway: 00:24:03 Eso me encanta. Para traer eso de vuelta, no era sólo crédulos, gente sin educación. Había personas que reciben la Libro de Mormón en sus manos diciendo, espera un minuto, como el Sidney Rigdons y los Parley Pratts.
- Hank Smith: 00:24:16 Sí, iba a decir que Gerrit citó al Presidente Hinkley. Creo que por eso seguí yendo a la escuela. Creo que tengo un doctorado porque el presidente Hinkley acaba de decir, ir a la escuela, obtener todos los educación que puedas.
- Dr. Gerritt Dirkmaat: 00:24:29 Dijo, tienes que educarte. Y honestamente eso me impactó también porque cuando dijo eso yo estaba como, vale, Quiero decir ya, ya había tenido indicios de que tal vez esto es lo que voy a hacer y me sentí como, bueno esto es lo que se supone que debo hacer porque esto es lo que el profeta enseñó. Sé que todo el mundo tiene diferentes circunstancias de la vida, así que si eres alguien que escucha, estás como, bueno yo no fui capaz de terminar la universidad. Sí, bueno Dios te quiere tanto, probablemente mucho más que a mí. Es un principio de adquirir conocimientos, la idea de intentar mejorar educativamente. Joseph no se graduó de la universidad. Joseph no se gradúa el instituto. Joseph es un persona completamente autodidacta. Leíste una carta que él escribe en 1832 y vas a tener que comprar una vocal para averiguar qué palabra acaba de escribir.

- 00:25:23 Porque está muy mal escrito. Pone su vida para ser más educado. Mira, él nunca va a estar escribiendo Shakespearean sonetos sin ningún error en Nauvoo. Pero si lees una carta que escribe en Nauvoo de su puño y letra, es prueba de esta esfuerzo personal concertado para mejor. Brilla a través de si alguien está pensando como, oh, él sólo piensa que la gente sin un título universitario no son inteligentes. No, Joseph no tenía un título universitario y José es el mortal más venerado en el mundo. Pero independientemente de que haya recibido o no una educación formal, el principio de recibir educación es algo que creyó de Dios por las revelaciones que Dios le dio y pasó tiempo en ello. Leyó un montón de cosas. Su biblioteca es inmensa y puede verle soltar citas de cosas ha leído de poetas y de historiadores. Aquí está Tácito y cosas por el estilo eso. Realmente es una gran demostración de alguien que no tiene mucha educación formal y termina su vida con un gran cantidad de conocimientos ha adquirido a través de su propia esfuerzos.
- John Bytheway: 00:26:45 Me encanta que hayas mencionado lo de buscar la sabiduría en los mejores libros. Así que obviamente esa es una sección que . Es una y una mentalidad de seguir aprendiendo, que me encanta. Chico, estamos vivir hoy en día con acceso a tantos conocimientos, tantos millones de libros que podríamos leer y podemos buscar aprendiendo de esa manera y la gente podría incluso, no sé, Hank, escuchar un podcast y tal vez aprender algo
- Hank Smith: 00:27:07 Podrían. He oído hablar de ellos.
- John Bytheway: 00:27:10 Sí, yo también. Es un podcast. ¿Es como emisión, rima con ¿Qué? Algunos de estos primeros conversos que se enumeran en las Voces de la lección de Restauración. Uno de ellos quería leerlo y chicos, lo siento por la posteridad Leonard, nunca había oído este nombre antes. Abigail Calkins Leonard, sólo quiero leer esto párrafo sobre este converso temprano, voz temprana del restauración. Cuando Abigail Calkins Leonard estaba a mediados de treinta años, quería ser perdonada de sus pecados. De vez en cuando leía la Biblia, y personas de iglesias cristianas la visitaban casa, pero estaba confundida sobre lo que hacía que una iglesia diferente de otro. "Una mañana", dijo, "cogí mi Biblia y fui al , cuando caí de rodillas". Ella oró fervientemente al Señor. "Inmediatamente una visión pasó ante mis ojos", dijo, "y las diferentes sectas pasaron una una tras otra junto a mí, y una voz me llamó diciendo: 'Estas son contruidos para obtener ganancias'".
- 00:28:12 Entonces, más allá, pude ver una gran luz y una voz de lo alto que : 'Levantaré un pueblo, que me complacerá poseer...

y bendice". Poco después, Abigail oyó hablar del Libro de Mormón, aunque aún no tenía una copia, buscó hacerlo, "conocer la verdad de este libro, por el don y el poder del Santo Fantasma", e "inmediatamente sintió su presencia". Cuando se finalmente pudo leer el Libro de Mormón, estaba "lista para recibirlo". Ella y su esposo Lyman se bautizaron en 1831. ¿Qué tamaño tiene la iglesia en 1831?

Hank Smith:	00:28:50	Bien.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	00:28:51	No es enorme. Dependiendo de cuando en 1831, es de mil a 2000 miembros probablemente.
Hank Smith:	00:28:56	Empezando a ser una estaca, ¿verdad?
John Bytheway:	00:29:00	Sí.
Hank Smith:	00:29:01	John, me gustaría leer uno. Se trata de Parley y agradecido Pratt, que ya hemos mencionado. Parley y agradecido Pratt respondieron a impulsos espirituales para abandonar su próspera granja en Ohio con la intención de predicar el evangelio como ellos lo entendían de la Biblia. Como Parley le dijo a su hermano, "El espíritu de estos las cosas habían actuado tan poderosamente en mi mente últimamente que yo no podía descansar". Cuando llegaron al este de Nueva York, Parley tuvieron el impulso de quedarse un tiempo en la zona. Agradecidos decidió, continuaría sin él. "Tengo un trabajo que hacer en esta región país", le dijo Parley "y qué es o cómo No sé cuánto tardará en realizarse, pero vendré cuando se realice". Fue allí donde Parley oyó hablar por primera vez del Libro de Mormón. "Sentí un extraño interés por el libro", dijo. Él pidió una copia y leyó durante toda la noche. Por la mañana sabía que el libro era verdadero, valorándolo "más que todas las riquezas de el mundo". A los pocos días, Parley fue bautizado. Él entonces volvió a Thankful, que también fue bautizada. No sé si chicos saben esto, pero Parley P. Pratt tiene cierta influencia en el iglesia.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	00:30:10	Sí. Él no Apostató inmediatamente. Sí, Parley Pratt obviamente se convierte en uno de los miembros originales del Quórum de los 12 apóstoles cuando se organiza en 1835. Es algo genial pensar en Parley Pratt en el sentido de está ahí fuera tratando de predicar el cristianismo protestante tradicional con la Biblia pero está tan abierto a Dios. Está tan cerca de Dios que cuando se pone el Libro de Mormón, en lugar de tener la reacción instintiva, la reacción cultural que todos, estoy seguro, a su alrededor pensaban que debería tener--rechazarla por no ser la Biblia--que la lea y e instantáneamente reconoce las palabras como las palabras de Dios y se convierte. Para mí, cuando pienso en su conversión, pienso

sobre la frase de que hay muchos alejados de la verdad porque no saben dónde encontrarla.

00:31:01 Para Parley Pratt, no es una cuestión de no querer encontrar la verdad. Es sólo una cuestión de que él no había conseguido el libro todavía y el en el momento en que consiguió el libro en el que estaba, lo tenía. Estaba allí. Ahora no todo el mundo, él la misma conversión instantánea experiencia. Puede que alguien que esté mirando o escuchando esté pensando, para mí, sin embargo, no sólo leer un versículo de Tercera Nefi 11 y lo siguiente que sé es que estaba en el agua. Tardé un rato. A buen ejemplo que no está representado aquí, es Brigham Young. Brigham Young tiene familiares que se unen a la iglesia muy temprano, y amigos que se unen a la iglesia muy temprano y Brigham Young no. Brigham Young consigue el Libro de Mormón. Él lo estudia, dice. La compara con la Biblia. Piensa en lo. Lo lee durante años hasta que finalmente toma la decisión de convertir.

00:31:56 Cuando Brigham Young toma la decisión de unirse, una vez que pone su mano en cualquier arado, nunca mira atrás. Le toma años llegar a un acuerdo con el hecho de que la iglesia es verdadera. Pero una vez que toma la decisión de que lo es, no está volviendo a plantear la pregunta cada dos semanas. No es un miembro ocasional. Se afilia y es al instante de cumplir misiones y al instante de defender la profeta por otras personas que lo difaman. Me preocupa que a veces la gente lea sobre estas increíbles experiencias de conversión y piensan, recé sobre el Libro de Mormón una vez y no lo hice tener esta ráfaga de viento entrar en mí. Estamos todos en lugares diferentes. Todos tenemos diferentes crianzas, todos tenemos diferentes experiencias y lo mejor del Espíritu es la Espíritu Santo, porque es el Espíritu, sabe cómo hablar a nuestros almas de manera que trabajen y penetren en nosotros para causar esa conversión. Y para algunas personas es casi inmediata y emocional que lo sientes y lo sabes, y por otras personas es pensar en ello a lo largo del tiempo y es casi esta paz tranquila la que les lleva a la conversión más bien que este evento del día de Pentecostés con lenguas de fuego repartidas.

John Bytheway: 00:33:14 Me alegra mucho que lo digas así. Me alegra saber que a Brigham Young le llevó un . Me alegra saber que otros justo ahí. Hay un hermoso video que la iglesia hizo años hace. Esto te dirá lo viejo que soy, pero se llamaba How Rare A Posesión. ¿Os acordáis de eso?

Hank Smith: 00:33:28 .

John Bytheway: 00:33:29 Y el principio es la historia de Parley Pratt y me encanta cómo bueno eso se cuenta. Siempre he pensado: su pobre mujer cuando está

como, sí, creo que tenemos que vender todo. Voy a ir, yo no sé por qué, sólo necesito pasar el rato en esta región. Ella es como, Bueno, ¿cuánto tiempo? no lo se Pero que el espíritu manifestó que claramente a mí, y yo pienso wow, si usted puede encontrar que, eso es un hermoso lugar para ver la historia de la conversión de Parley Pratt.

Hank Smith:	00:33:53	Tenemos que saludar a nuestro amigo Bruce Newbold, que interpreta a Parley P. Pratt.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	00:33:59	¡Oh!
Hank Smith:	00:33:59	Te queremos Bruce.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	00:34:00	Así que era él. "Comer era una carga para mí, dormir era una carga".
John Bytheway:	00:34:04	Sí, hizo un gran trabajo. Se cruza con el diácono bautista y cuando le devuelve el libro, le dice, ¿tú ¿Sabes lo que hay en este libro? El diácono bautista dice, no tengo sido capaz de aferrarse a ella el tiempo suficiente para averiguarlo. ¿Sabes qué? Cuando Parley va y busca a Joseph Smith, me encanta el escena. Bueno Joseph está lejos, pero yo soy su hermano, Hyrum y ellos pasar la mitad de la noche en vela. Es precioso.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	00:34:30	Es similar a la experiencia de Thomas Marsh. Bueno, él es una de las otras personas que tenemos, así que tal vez podríamos hablar de él un poco poco. La experiencia de conversión de Thomas, francamente de su perspectiva de la familia es una locura. Vive en Massachusetts, va al oeste de Nueva York por negocios. Se entera de que hay una biblia de oro que se ha encontrado y que está siendo publicado en Palmyra y él va a Palmyra. "Oye, ¿dónde está este ¿la biblia de oro?" Y aún no la han impreso. Todavía estamos en 1829. Él va a la imprenta y resulta que tienen los primeros 16 páginas que se han impreso y le entregan una de estas grandes copias sin cortar y lo lee y se convierte. Para las personas que siempre se sienten mal consigo mismas que empiezan a leer el Libro de Mormón y sólo consiguen a través de como la primera parte de First Nephi antes de que se detengan y entonces tienen que volver atrás y empezar de nuevo. Puede ser convertido por Primer Nefi. Obviamente, porque Thomas Marsh sólo tenía las primeras 16 páginas e imagina cómo es. Va de vuelta a Massachusetts, se fue, vuelve agitando este gigante sin cortar. Usted es como, este es un, este es el palabra de Dios. Quiero decir que lo sientes por su familia. Lo sientes por Elizabeth porque te fuiste por negocios, volviste reclamando hay una Biblia de oro.

Hank Smith: 00:35:56 Sí.

Dr. Gerritt Dirkmaat: 00:35:57 Y que vamos a tener que mudarnos a Nueva York. ¿Qué te ha pasado ahí fuera? En realidad tenemos algunos bastante bueno perspicacia. Quiero decir que tienen una bonita declaración aquí en el manual que habla de esto, pero en realidad tenemos algunos realmente fresco de su dinámica. Sabemos, hablarán de Doctrina y Pactos sección 31 más tarde, que un montón de Thomas La familia de Marsh no está precisamente muy de acuerdo con la repentina cambiar tanto de religión como de lugar de residencia. Y menos aún cuando no sólo se trasladan a Nueva York, sino que se mudan a Nueva York y luego a Ohio y todo en el espacio de menos de un año que todo esto está . ¿Qué radical ¿cambios? Algunas de las primeras cartas que tenemos escritas por Santos de los Últimos Días hablando de sus testimonios, son algunos cartas que Thomas Marsh y su esposa Elizabeth escribieron a sus miembros de la familia ampliada hablando de lo que creen y por qué creen.

00:36:55 Así que pensé que tal vez podría compartir algunas de esas cartas para darle un poco de información al respecto. Ha visto la guerra, está bastante golpeado. Por lo tanto, hay un montón de lugares donde hay partes que están arrancadas, pero están escribiendo a Lewis y Ann Abbott. Ann Abbott es Ann Marsh Abbott. Es la hermana de Thomas. Le escribe a su hermana tratando de . Así que esto es en Nueva York y esto es justo después de la revelación ha llegado ordenándoles ir a Ohio. Thomas Marsh y Elizabeth, escriben a su hermana y a su marido tratando de convencerlos, esencialmente, a primera vista que esto es verdad. Y por cierto, no solo es verdad que necesitas moverte a Ohio, pero no te preocupes después de mudarte a Ohio, eso no es realmente donde está Sión. Será en otro lugar. Y la fe que tienen, es que les da indicaciones de cómo .

00:37:52 Thomas es como, está bien, vas a tomar Erie Canal a Buffalo, cuando llegues allí - sin siquiera saber que van a crear. Pero, por lo tanto, quiero compartir sólo una parte de ella, donde está compartiendo esto y luego su experiencia también creo que es realmente especial. He está hablando de esta idea de Sión. Ahora en el futuro aquí, nosotros hablado de ello un poco, pero vamos a empezar muy fuertemente recibiendo revelaciones del , hablando de la establecimiento de Sión. Que van a crear la ciudad de la Nueva Jerusalén. Ese será un lugar donde no hay ricos y sin pobres, un lugar donde todos quieren. Suena como el mayor paraíso de la historia. Y esto es un verdadero atractivo para algunos de estos primeros conversos. ¿Quieres decir que hay un lugar donde sólo ¿todo el mundo quiere? Escribe a su hermana hablando de Sión, diciendo que habrá grandes promesas allí será un tierra que mana leche y miel.

- 00:38:47 No habrá maldición sobre ella ya se le ha dado una tierra para nuestra herencia y para la herencia de nuestros hijos mientras la tierra subsista. Y ahora mi amado hermano y hermana, el Señor llama a todos a arrepentirse y tomar sobre ellos el nombre de Cristo y reunirse en Ohio rápidamente. Y allí nuestro Padre Celestial nos dirá lo que debemos hacer a continuación. Tal vez será tomar nuestra marcha a las Grandes Praderas en el territorio de Missouri o a las montañas brillantes, que está a 1500 o 2000 millas al oeste de nosotros. Así es como llamaban a las Montañas Rocosas en ese entonces, por cierto. Esta es la primera referencia registrada de los Santos de los Últimos Días a un posible traslado a las Montañas Rocosas, lo que sugiere, por cierto, que deben estar hablando de . Él no está simplemente lanzando casualmente ubicaciones geográficas. Está diciendo Missouri, donde ya hay misioneros y está diciendo que las Montañas Rocosas. Continúa diciendo que tan pronto será, no lo sabemos.
- 00:39:46 De hecho, no sabemos nada de lo que hemos de hacer, salvo que nos sea revelado. Pero esto sabemos, que se construirá una ciudad en la Tierra Prometida. Puedes verlo diciéndole a su hermana, necesito que dejes Massachusetts y toda tu familia y todo, para venir a unirse a esta religión y luego necesito que vengas aquí. Pero no te preocupes, una vez que llegues aquí, ya nos habremos ido a Ohio porque eventualmente iremos a un lugar que es la tierra de Sión. No sabemos dónde está, pero ven de todos modos. Ese es esencialmente el argumento de venta que está haciendo. Continúa en una parte posterior de la . Un aspecto duro de la teología de los Santos de los Últimos Días en términos cristianos del siglo 19, es esta idea de que la Segunda Venida de Jesús es pronto y que Jesús va a venir a la tierra y va a destruir la maldad.
- 00:40:41 Y así es como vas a conseguir el milenio. La tierra a ser limpiada. Habrá paz y felicidad durante mil años porque los malvados ya no estarán allí. Ahora esa es una creencia cristiana evangélica bastante común hoy en día. Así que muchos Santos de los Últimos Días simplemente asumen, bueno, seguro que eso es lo que todos los cristianos creen, que Jesús iba a venir y los malvados serían destruidos. En realidad, en el siglo 19, era una creencia increíblemente rara. Casi todos los Cristianos Protestantes de la época son o Milenaristas, creyendo que la Segunda Venida es más figurativa que literal o son Post Milenaristas creyendo que en realidad Jesús va a venir a una tierra ya perfeccionada. El mundo se va a volver más y más y más cristiano hasta que eventualmente todos sean cristianos. Y una vez que todos sean cristianos, el mundo se convertirá en un paraíso.
Después de mil años de ese paraíso, Jesús va a venir a un mundo ya perfeccionado.

- 00:41:37 Así que uno de los aspectos crudos de las revelaciones de Joseph desde el momento en que está hablando con el Señor en la Primera Visión o con el ángel Moroni, es que la Segunda Venida viene pronto. No estamos a 2000 años de ella. No estamos en un mundo cristiano perfeccionado. Viene pronto. Una de las cosas que Thomas Marsh sabe mientras escribe es que una gran parte de lo que su hermana va a luchar es que necesitamos reunirnos porque Jesús viene pronto porque nadie a su alrededor habría dicho, Jesús viene pronto. Así que ahora usted está reclamando que hay algún profeta, hay algún tipo de ciudad de Sión. Estás afirmando que Jesús vendrá pronto y estás afirmando que hay un libro que es escritura, que no es la Biblia. Por lo tanto, él se adelanta un poco a ella, para decir que sabe que no todo el mundo va a creer.
- 00:42:30 Dice, ahora sabemos que muchos no creen vendrá y reinará en la tierra mil años con los mansos, aunque ha dicho que los mansos heredarán la tierra, pero esto sabemos que será así, porque la boca del Señor lo ha dicho. Por tanto, deseamos emplear toda nuestra diligencia en prepararnos. Luego les da las instrucciones sobre cómo llegarán allí. La parte realmente genial es cómo describe lo que espera que encuentren cuando lleguen a Kirtland, cuando lleguen allí a estas personas que son creyentes. El dijo, y allí encontrarán un pueblo bienaventurado que es todo uno, no ricos y pobres, esclavos y libres, sino que todos son uno en Cristo, participantes del don celestial. Todo ha de ser ordenado del Señor. Cada hombre ha de ser cabeza de su propia familia.
- 00:43:19 Y cada uno estimará a su hermano como a sí mismo, y practicará la virtud y la santidad delante del Señor. No tendremos rey ni gobernante en el tiempo, sino que el Señor será nuestro legislador y nuestro juez, y el Señor será nuestro rey y nos salvará. Se puede sentir el testimonio de Thomas Marsh filtrándose a través de las páginas. La última parte de esta carta que quiero compartir, se refiere a su familia. Elizabeth, sólo puedo suponer, cree que su marido está loco debido a esta rápida conversión. Y no sólo estamos moviendo la familia, ahora nos estamos moviendo de nuevo. Está claro que ella no cree de inmediato. Y en el post scriptum hay una pequeña posdata a esta carta. Ella escribe sobre lo que está pensando y se lo escribe a Ann. Entonces, llama a su querida hermana, ya sabes, porque es su cuñada. Querida hermana, tengo mucho que escribir pero no puedo ahora por falta de espacio.
- 00:44:22 Pero lo que sí puedo decirte es que, desde la última vez que escribí, ha producido un gran cambio en mi cuerpo y en mi mente. Así que aparentemente en la última carta estaba como, Thomas está. Ya perdimos todo en Massachusetts. Estamos

a punto de perderlo todo en Nueva York y nos vamos a un sitio que no conocemos, a Ohio. No sé qué escribió exactamente, pero lo que escribió era exactamente lo contrario de lo que iba a decir. Ella dijo ayer hace cuatro semanas, que era el 12 de marzo, el Señor se complació en concedernos un hijo. Y luego escribe, lo hemos llamado Nefi. Eso te da una pequeña indicación. Aquí en marzo de 1831, y es en realidad, por lo que yo sé, este es el primer niño registrado con un nombre del Libro de Mormón en la iglesia.

00:45:20 Tal vez haya más, pero te da un indicio de que lo llamaban Nefi. ¿Dónde están con su creencia en el Libro de Mormón? Y va a explicar cómo obtiene su conversión. Pedí una señal del Señor, al nacer el niño, que me convenciera de la verdad de esta obra. Al parecer, Elizabeth Marsh tuvo partos increíblemente difíciles y habla de ello en algunas de sus otras cartas. Y así que tal vez eso es una, no sé cuál fue la señal. Ok, pedí una señal del Señor en el momento en que el niño nació que me convenciera de la verdad de este trabajo en el que Thomas se ha comprometido. Ok, entonces, ella todavía no está convencida, no está a bordo. Y yo le prometí que creería si él me lo concedía. Me concedió la señal que le pedí, y desde entonces no me he atrevido a no creer, sino a tenderle una mano.

00:46:11 Siento el deseo de estar agradecida por lo que he recibido y sigo buscando más. Este es, aparte de la carta de Lucy Mack Smith a su hermano, creo que es el testimonio femenino Santo de los Últimos Días escrito más antiguo que existe. Ciertamente tenemos personas que miran hacia atrás en su conversión y hablan de ello, pero esta es la carta original, en su mano original que dice, tuve un milagro. Y es por eso que creo. Pensé en compartir que por lo que sabes, estos primeros conversos, el Señor está realmente obrando milagros con ellos para traer el evangelio a sus vidas y ellos a su vez están haciendo todo tipo de sacrificios. Renunciando a trabajos y tierras y hogares a situaciones sociales. Sin embargo, están pasando de ser una persona respetada y bien considerada a no tener nada. Quiero decir, piensa en los Caballeros en Colesville. Aquí están Joseph Knight y Newell Knight que son respetados propietarios de tierras - bueno, quiero decir no son ricos, pero son miembros acomodados de la sociedad.

00:47:21 Son miembros respetados de la sociedad y de la noche a la mañana una revelación de Dios les ordena que se marchen. Que dejen todo y se vayan. Y los que tienen granjas que no se pueden vender, que las dejen o las alquilen como les parezca bien. Van a llegar a Ohio sin nada y no llegan a Ohio sin nada porque no han trabajado ni un día en su vida. Literalmente renunciaron a todos sus

sociedad, todo su estatus, toda su riqueza para hacer lo que un profeta les dijo que hicieran. Y una vez que llegaron allí, casi inmediatamente, un profeta les dijo otra revelación les dijo caminar otros mil kilómetros hasta Missouri y lo hicieron. No dijeron, espera un , ¿por qué me tienes a mí... caminar hasta aquí en primer lugar si no me ibas a dejar quedarme ¿Aquí?

00:48:14 Sabes, en realidad ya he hecho mucho servicio. Ya renuncié a todo. Voy a quedarme aquí por un tiempo. En cambio, es la reacción exactamente opuesta. Es: si Dios me ordena, voy a hacerlo. Espero que lo que algunos de sus oyentes sacan de estas historias de conversión de estos primeros conversos es que necesitamos tener su mentalidad. Para sobrevivir en el , tenemos que hoy en día con la pecaminosidad y siendo bombardeado por la gente atacando a la iglesia y atacandonos por nuestra fe y la pecaminosidad que nos rodea. Necesitamos tener una mentalidad que una vez convertidos, seguimos al profeta y a su iglesia. No importa cuánto tiempo nos llevó llegar allí, vamos a Brigham Joven esto, vamos a ser fieles. Y si las cosas son ¿realmente terrible? Seguiremos siendo fieles.

00:49:10 ¿Y si las cosas no tienen sentido? Bueno, ¿y si horrible me pasan cosas en mi vida o en mi ? Seguimos para ser fieles. Francamente, siento que se lo debemos a algunos de estos primeros miembros, para no casualmente tirar nuestra fe porque sufrieron para que tú pudieras tener esto. Así no dejes que persona anónima en X descarrilar su testimonio cuando usted tiene antepasados espirituales y posiblemente incluso literales que han renunciado a todo porque sabían que esto era verdad. Y sabían Joseph Smith, lo conocían, lo conocieron, hablaron con él, y sabían que era un profeta. Mucho más que cualquiera está diciendo en el último subreddit.

Hank Smith: 00:50:03 Ahora, vamos a hablar de la mudanza a Ohio más tarde, pero una cosa que me encantaría que hacer es hablar de esta misión de estos cuatro: Oliver Cowdery, Peter Whitmer Jr., Parley P.Pratt, y Ziba Peterson. Me parece de mi estudio de la historia de la iglesia que esto es enorme.

Dr. Gerritt Dirkmaat: 00:50:27 Sí, el llamado al que llegarás con Doctrina y Convenios sección 28, que primero ordenará a Oliver Cowdery ir a un misión de predicar a los Lamanitas, pero entonces habrá revelaciones posteriores que añadirán a otras personas a ese grupo. Parley Pratt entre ellos. En la lista que usted tiene aquí de estos primeros conversos que le dieron. Entre Sidney Rigdon que va a traer a toda su congregación, pero vamos a hablar sobre eso... es Parley Pratt junto con Peter Whitmer Jr. y

Ziba Peterson y Oliver Cowdery, se dirigen a lo que hoy es, Kansas, para ir a predicar a los nativos americanos.

- Hank Smith: 00:51:09 ¿A qué distancia está Kansas de Parley P. Pratt? No es un lugar que visitan a menudo, ¿verdad?
- Dr. Gerritt Dirkmaat: 00:51:17 No, Parley no pasa el rato en Kansas. Quiero decir, ni siquiera se llama Kansas realmente en ese momento. Es, territorio indio, al oeste de Missouri. Es cerca de 1400 millas de distancia de donde están y fáciles de recorrer en coche o autobús. Ni siquiera tienen viajar por el río todavía. Así que la mayor parte será a pie. Otra vez, parte del problema cuando te diriges al oeste de los Estados Unidos Estados es vas contra la corriente de los ríos. Volviendo de Kansas City, podrías teóricamente, si... no te vuelques en la canoa, sigue el río hacia abajo en un canoa hacia abajo y utilizar eso para ayudar. Por lo tanto, usted no tiene que caminar el todo el camino. Pero en el , buena suerte con eso. Yo no saber cuántos de ustedes quieren remar ya sea el Mississippi o el Missouri.
- 00:52:07 Así que es una gran llamada y, por supuesto a estar fuera durante meses. Gracias Pratt es como, está bien, esto es lo que Dios quiere que hacer. No es una vocación menor. Esto es enorme, pero es muy clave porque en esta llamada misionera, Parley Pratt, como van a través de Ohio, decide, ya sabes, la persona que se ama la Biblia, la persona que necesita saber esto es esta predicador que conocía y con el que solía hablar. Y eso es Sidney Rigdon. Y va a Sidney Rigdon, comparten la Libro de Mormón con él. Y Sidney Rigdon, no, "Thomas Marsh" y de inmediato la noche a la mañana correr a casa a su familia. Pero lo hace "Brigham Young". No lo hace dos años, se toma una semana y lee el Libro de Mormón en el transcurso de una semana y luego vuelve creyendo que es verdad.
- 00:53:00 Ahora, Sidney Rigdon está en una posición muy difícil porque su profesión es que es pastor. De hecho, el hogar que él y Phebe vive es una casa que fue construida por la congregación que a quien le está predicando, por él. Y así Sidney Rigdon se coloca en una de esas posiciones en las que rara vez nos encontramos realmente, en las que tenemos que decidir entre nuestro sustento y nuestra creencias. Y Sidney Rigdon comienza a predicar el Libro de Mormón a su congregación. Y de hecho, muchos de los primeros conversos en Ohio, docenas y docenas y docenas de ellos, son personas de su congregación. Ahora, la otra mitad de su congregación no estaba muy contenta con el rápido giro que que su Pastor Rigdon había hecho. Y por lo que en realidad lo arrojan de la casa que habían construido para él. Sidney y Phebe

se quedan sin casa porque abrazan el evangelio y tienen que ir a vivir con otros santos y el pierde su trabajo y va a tener que tomar otro trabajo por el resto de su vida.

00:54:17

Pero ambos tomaron esta decisión. El Libro de Mormón es verdad. Y si nos cuesta todo... y sabes, quizás recordando lo que el Salvador había prometido a sus discípulos: que recibirás el céntuplo en el reino de mi padre. Esa bendición no está en esta vida. A menudo confundimos eso. A menudo pensar, bueno si soy justo entonces eso significa que Dios va a bendecir con casas y coches y todo va a salir bien. Jesús siempre dice que esas bendiciones están en la otra vida. En la reino de mi Padre es donde recibirás esas mansiones. Que en este mundo tendrás tribulaciones. Pero miedo o no, he vencer al mundo. Y a veces pienso que somos llevados a creer que cuando pasan cosas malas, que debe sea porque no somos lo suficientemente justos. Si yo fuera más justo que no sucedería. Lo que se aprende de estos primeros santos es que son perseguidos y sufren porque son justos. Sidney Rigdon es ahora sin hogar, no porque sigue pecando, sino porque tenía una elección muy dura entre Dios y el mundo. Y algunas personas como James Covill que , elige el mundo y a otras personas como Sidney Rigdon, colocado exactamente en la misma posición, elige Dios y renuncia a todo.

Hank Smith:

00:55:47

Vaya, Gerrit. No tanto como Sidney, pero tienes a Isaac Morley, tienes a Newel K. Whitney, su esposa Elizabeth. Estos son nombres que conocemos y amamos.

Dr. Gerritt Dirkmaat:

00:56:02

Levi Hancock. Usted tiene todas estas personas que son estos primeros conversos en Ohio que se ven obligados, de nuevo, a renunciar a su lugar en sociedad, sino que también renuncian a gran parte de su sustancia para facilitar el movimiento de la iglesia. Frederick G. Williams es un gran ejemplo de ello. Frederick G. Williams tiene un granja que vale más de 2.000 dólares. Puede que esto no suene mucho a todo el mundo hoy en día, pero el americano medio gana \$250 al año y Fred G. Williams va a firmar todo el asunto a la iglesia para la solución de todos estos nuevos yorkinos que se mudan por mandato. Es algo que es sinceramente impresionante, una y otra y otra vez. A ver a estas personas que no sólo dicen que creen, ponen su dinero donde está su boca. Confían en sus pasos. No sólo dicen, sino que hacen. Y de por supuesto toda la gente a su alrededor piensa están locos. Todos los la gente a su alrededor no puede entender cómo podrías ¿hacer esto? Pero les ha hablado el Espíritu Santo y saben que este es el reino de Dios en la tierra y actúan como tal.

- John Bytheway: 00:57:19 He oído a la gente hablar de, ya sabes, donde quiera que estés, sólo echar raíces como fueras a quedarte allí. Y me siento tan lástima por estos primeros santos que seguían teniendo que moverse. Y vienen los Santos de Colesville y no se instalan en esa granja? Y entonces, ¿quién es el que dice, no, ahora tienes que irse?
- Dr. Gerritt Dirkmaat: 00:57:35 Van a la granja de Leman Copley y Leman Copley ha dicho que iba a consagrar su granja a la iglesia y entonces él apostata. Y así, usted tiene todos estos miembros que viven en su propiedad, entonces se ordena, porque apostata de la iglesia. Y como Joseph Knight más tarde, como bastante amargamente recuerda esto, Joseph Knight Junior, dice que en realidad los multó, les hizo pagar una multa por lo que le hicieron a su propiedad mientras estaban en ella. Y él es como, sí, supongo la multa era por plantar todas sus cosechas y por arreglar todas sus vallas. Era muy sarcástico, muy amargado de que tuvieran que pagar por haber mejorado su propiedad mientras estaban allí. Se les ordena marcharse y acuden a José en busca de ayuda. José recibe una revelación de Dios diciéndole que vaya a Missouri.
- 00:58:25 Me gustaría poder decirte que todo fue bien y genial después de se mudaron a , pero dije las palabras Missouri. Y así, ya sabes, ya en la historia de los Santos de los Últimos Días que las cosas no van a estar bien y genial. Dos años después van a ser expulsados de sus hogares en el condado de Jackson. Van a vivir como refugiados en los condados circundantes hasta que finalmente se trasladan a Far West, hasta son expulsados de Far West por los orden de exterminio. Y luego van a vivir en Quincy como refugiados de nuevo. Y luego a venir a Nauvoo donde ya sabes, intentarán echar raíces de nuevo, intentarán construir un casa. Y luego tienes la expulsión de Nauvoo y luego a Winter Quarters y luego de Winter Quarters a Salt Lake. Quiero decir, eres un miembro de la familia Knight o un miembro de la sucursal de Colesville, se habrá mudado, habrá sido conducido, en la mayoría de los casos fuera de su casa, ya sea por revelación ordenándote que te muevas o turbas amenazando con , obligándote a mudarte más de media docena de veces en 15 años.
- 00:59:24 Lo sorprendente de la familia Knight y de muchos de esos miembros de Colesville es que son el grueso de la gente que se convirtieron en el periodo neoyorquino de la iglesia que hacen a Salt Lake. Pierdes gente por el camino. Se pierde gente en el traslado de Nueva York a Ohio. Tienes gente apostataron, no los Santos de Colesville. En el traslado de Ohio a Missouri, tiene gente apostata. Cuando el Kirtland Seguridad La sociedad se derrumba, hay gente que apostata. Cuando

está la gran apostasía de Missouri antes de la guerra mormona. La gente apostata. Cuando la guerra mormón sucede y el exterminio ocurre en Missouri, más y más gente apostatar. Y luego, después de que José es asesinado en Nauvoo - en Cartago, la crisis de sucesión en Nauvoo, tienes otra grupo de personas que apostatan. Hay gente que apostatar porque no quieren ir al oeste.

01:00:20 Luego hay gente que va a Winter Quarters y apostata desde allí. No los Santos de Colesville. Casi todos ellos que aún vive, porque algunos han muerto en todo esto, van a Salt Lake y se mantienen fieles. Es un gran testimonio para mí que estos primeros conversos, una vez que llegaron a conocer, y una vez que vinieron a sacrificar, porque sabían, todo lo demás que sucedió después de eso, fueron capaces de manejar. Porque después tu tercera casa quemada, ya ha pasado dos veces antes. No es la única vez que he cruzado a pie con mis hijos las llanuras porque me persigue una turba. Hay algo en estar dispuesto a sacrificarse por lo que crees, que arraiga ese testimonio en lo más profundo de tu . Y hace que el próximo juicio no es fácil porque sigue siendo un juicio. Todavía va a ser horrible, pero te hace más capaz de soportarlo con fe.

Hank Smith: 01:01:29 Sí.

John Bytheway: 01:01:30 Gerrit, me ha encantado lo que has comentado antes. Porque, Hank, me señalaste en otra grabación, que a veces nosotros oír la frase, la causa de Sión antes de oír, oír la ciudad de Sión o el lugar de Sión, y que se esfuerzan tanto por construir Sión. La carta de Thomas Marsh que leíste, Gerrit, sobre así es va a ser. Esto va a ser genial. Y lo que encuentran para llegar a ese lugar, que creo que estamos que aún anhela.

Dr. Gerritt Dirkmaat: 01:02:01 Desde luego que sí. Mi reino por una ciudad donde todos se amen otro. Donde todo el mundo está lleno de un deseo desesperado de servir a Dios. Quiero decir, sólo la idea de que es tan hermoso que, sabes que es una creencia que viene de Cristo. Sabes que eso es lo que Jesús quiere es esta comunidad donde no Da tu origen, tu educación, tu raza o tu sexo. Todo mundo quiere a todo el mundo porque se ven unos a otros como hermanos y hermanas de Dios. Había una historia más que pensé que podría compartir, que es una de mis , y es la historia de María Isabel Lightner-Rollins Lightner. Habla de su conversión en un autobiografía que da. Así que pensé podría compartir un un poco de eso porque siento que algunas de las cosas que ella dice son algo relacionables, al menos yo los relaciono conmigo.

- 01:02:58 Habla de su conversión. Cuando tenía 10 años de edad, nos mudamos a Kirtland, Ohio y vivimos en una casa que pertenecía a Algernon Sidney Gilbert, el marido de la hermana de mi madre. Haga tu historia familiar sobre eso y te das cuenta. Nos quedamos dos años allí cuando oímos hablar de las planchas del Libro de Mormón siendo encontrado por Joseph Smith. Pronto la noticia fue confirmado por la aparición de Oliver Cowdery, Peter Whitmer, y Ziba Peterson con la gloriosa noticia de la restauración del evangelio a través del profeta Joseph Smith. Ellos dieron un poderoso testimonio por el Espíritu Santo de la verdad de la gran obra en la que estaban comprometidos, y que ellos fueron encargados por el Padre para presentarlos a todo el mundo. Un buen número de los residentes de Kirtland aceptaron el bautismo. Madre y yo también, en el mes de octubre de 1830. A rama de la iglesia se organizó y el Padre Morley fue ordenado como anciano para presidirla.
- 01:04:00 Continúa diciendo: Un buen espíritu de unión prevaleció entre los hermanos durante algún . Oliver Cowdery y sus hermanos se fue, allí para Missouri en una misión a los Lamanitas. Ella va a hablar de que después de que se vaya empieza a haber algunos doctrinas que se cuelean y algunos espíritus falsos, que cubrirá con todas estas grandes revelaciones a su alrededor. Sobre este tiempo, John Whitmer vino y trajo un libro de Mormón. Había una reunión esa noche y nos enteramos de que el Hermano Morley había el libro en su poder, el único en esa parte del país. Así que uno de los aspectos más locos, el Lamanita misioneros, pasan, bautizan o convierten en al menos docenas y docenas. Parece que son más de cien. Es muy difícil obtener una cifra . Las personas convertidas mientras están allí. Ordenaron a algunas personas como ancianos y luego se van. Y así, siempre pienso en las personas que servir a las misiones. Piensa en el lugar más rural de la misión en la que serviste. Imagina que fuiste allí y que bautizó a 50 personas y luego se fue. Y no había medios de comunicación.
- 01:05:11 No tenían churchfJesusChrist.org. No tenían escrituras. No tenían manuales. No tenían . Simplemente me fui y no volví a hablar con ellos durante otros seis meses. ¿Qué crees que encontrarás cuando vuelvas? Quiero decir... hay...
- John Bytheway: 01:05:26 ¿Qué puede salir mal?
- Hank Smith: 01:05:27 Sí.

- Dr. Gerritt Dirkmaat: 01:05:29 Bueno, está claro que hay muy pocas copias del Libro de Mormón porque estos misioneros, no se suponía que dieran copias del Libro de Mormón allí. Se suponía que para ir a predicar a los nativos americanos. Y así, ellos, hay obviamente algunos, pero se puede decir aquí, como hemos aprendido en este reunión, el Padre Morley tiene una copia de ese Libro de Mormón. Así que., han convertido, ya han sido bautizados. No se han lo han leído. Han oído que les partes. Han oído los testimonios dados, pero no la han leído. Por lo tanto historia. Continuaré. Ella dice, ese era el único Libro de Mormón en posesión--la única parte en esa parte del . Fui a su casa justo antes de que empezara la reunión, y yo pedí ver el libro y el Hermano Morley me lo puso en la mano.
- 01:06:17 Al mirarlo, sentí tantas ganas de leerlo que no pude abstenerme de pedirle que me deje llevarlo a casa y leerlo mientras asistió a la reunión. Dijo que sería demasiado tarde para que yo devolverlo después de la reunión. Y otra cosa, él mismo apenas había tenido tiempo de leer un capítulo. Y muy pocos de los hermanos lo habían visto. Pero lo pedí encarecidamente. Finalmente, dijo, niña, si traes este libro a casa antes del desayuno mañana por la mañana, puede . Me amonestó a ser mucho cuidado con él y procura que no pase nada. Si alguna persona en este mundo fue alguna vez perfectamente feliz en la posesión de cualquier tesoro codiciado, yo era, cuando tenía permiso para leer ese maravilloso libro. Habla de llevárselo a casa dice, todos nos turnamos para leer hasta muy entrada la noche.
- 01:07:20 Y en cuanto hubo luz suficiente para ver, me levanté y me aprendí el primer verso del libro. Cuando llegué a casa del Hermano Morley, llevaban poco en pie. Cuando le entregué el libro, comentó, supongo que no leíste mucho en él. Y yo le mostré hasta dónde habíamos leído, y se sorprendió. Yo no Creo que puedes decirme una palabra de lo que dijo. Entonces repetí el primer versículo, también las líneas generales de la historia de Nefi. Y él me miró sorprendido y me dijo, niña, coge este libro y termina eso. Puedo esperar. La forma en que describió tenerlo como nadie ha sido más felices con cualquier tesoro que hayan tenido en su posesión de lo que yo era tener el . Quiero decir, todo lo que realmente es hacerme sentir mal por no tratar las escrituras. Me encanta las Escrituras, pero ¿las trato con el mismo nivel de ¿Veneración? Que no hay tesoro en esta tierra mayor que la palabra de Dios. Y así es como María lo ve. Ella ve esto como más valioso que si se tratara de una pila de oro.
- John Bytheway: 01:08:36 Gerrit, he visto ese pequeño episodio. Creo que es en la película llamada Kirtland America's Sacred Ground. Eso está en BYUtv. Es 12. ¿Qué edad tenía cuando ocurrió el incidente? ¿Lo sabemos?

Aviso: Este documento es una transcripción automática. Es posible que encuentre algunos pequeños errores incluidos.

Dr. Gerritt Dirkmaat:	01:08:50	Es muy joven. Sí. No lo sé exactamente, pero sí, es joven.
John Bytheway:	01:08:54	En la película. Ella es joven y sí, ella regresa. "Yo Nefi habiendo " porque ella conoce esa primera parte. E Isaac Morley se sorprende de que lo haya leído. Creo que el poder de la subtítulo que hemos dado al libro Mormón, Otro Testamento de Jesucristo, lo emocionante que debe haber sido tener otro testamento de Cristo y poder decir que vino a la América. Hablando de despertar la imaginación. ¿A que sí?
Hank Smith:	01:09:25	Gerrit, tengo un hijo de 12 años llamado Rockwell. Si no te importa, ¿puedes hablarnos de uno de los primeros conversos? Sé que no se sabe mucho de él, pero estoy bastante seguro de que uno de los primeros conversos es Orin Porter Rockwell. ¿Estoy en lo cierto?
Dr. Gerritt Dirkmaat:	01:09:42	Sí. Porter Rockwell es legendario en la historia de los Santos de los Últimos Días... a veces no se toma la licencia cuando se trata de blasfemias. Usted ya sabes, es un tipo de persona ruda. Pero yo... creo que la razón por la que la gente lo ama, es que era tan completamente y totalmente dedicado a Joseph Smith y al evangelio. ¿Era un ¿la persona perfecta? Está claro que no lo era. Digamos que su áspera piedra tenía todos los bordes ásperos. Nunca llegó a ser realmente suave. Él era áspero hasta el final. Como muchos libros han sido y tantas mentiras como se han dicho sobre él. él por los enemigos de la iglesia, que, ya sabes, Joseph Smith secretamente hizo que Porter Rockwell fuera a asesinar gente. Quiero decir, hay todo tipo de basura histórica.
	01:10:39	A diferencia de Brigham Young, que va a estudiar el Libro de Mormón durante dos años. A diferencia de Sidney Rigdon, que va a conseguir el libro del Mormón y leerlo en una semana. O a diferencia de Parley Pratt, que es va a leerlo toda la noche porque dormir es una carga para él. Porter nunca lee el Libro de Mormón. Él no nunca leyó el Libro de Mormón. Él nunca leyó un solo sermón que Joseph escribe y publica. Él no lee una revelación porque Porter Rockwell es tan inculto que no leer. Y es analfabeto. Y cuando la gente va a llamar Joseph analfabeto, lo que quieren decir es que no sabe leer ni escribir muy bien. Cuando dicen que Porter Rockwell es analfabeto, lo que quieren decir Porter Rockwell es analfabeto. Y si ves un documento en el Biblioteca de Historia de la Iglesia donde Porter Rockwell firma con su nombre, es como un dibujo animado.
	01:11:30	Es legítimamente una X lo que firma. Y alguien debajo diré esto, X en nombre de Porter Rockwell. El Libro de El mormón es un potente convertidor. Pero para Porter , es

convertido por la historia. Es convertido por el testimonio de que Joseph Smith tiene planchas que Joseph Smith tradujo planchas. Y aunque no puede leer el libro él mismo, puede escuchar a otras personas leerlo. Es convertido por eso y se va a convertir en un seguidor totalmente devoto y un Santo de los Últimos Días. Y sí, él es super áspero alrededor de los bordes. Quiero decir, una de las grandes historias de Porter Rockwell es que es arrestado por falsos cargos en Missouri de intentar asesinar a Lilburn Boggs, que no podría haber sucedido a un asesino más agradable. Lo siento, no soy un gran fan de Lilburn Boggs. Hay algo, algo acerca de exterminar mujeres y que te hará estar en mi lado malo. Tengo una parte negativa de mi personalidad y es que no soy un gran fan de la gente así.

01:12:39

Alguien intenta matar al gobernador de Missouri y Porter Rockwell es... sin ninguna prueba en absoluto, Lilburn Boggs dice, oh, debe haber sido Porter Rockwell. Y debe haberlo hecho por orden de Joseph porque eso es lo que hacen, esos mormones. Y así, Porter Rockwell es arrestado y es retenido sin juicio durante meses y meses y meses. Finalmente logra escapar. Y en realidad aparece en Nauvoo en medio de la fiesta de Navidad que a Joseph... a Joseph siempre le gustaba hacer fiestas de Navidad. Y él está en medio de la fiesta de Navidad y hay como un alboroto en la , hay algunos galimatías hablando, piensan que es un borracho de Missouri con una barba desaliñada entrando allí en pleno invierno.

Y descubren que en realidad es Porter Rockwell.

01:13:23

Estamos a punto de echarlo. Saca a ese Missourian de... oh, oh es Porter Rockwell. Es alguien muy devoto de Joseph. Y aunque no tenemos nada escrito por él, reventar la burbuja de todos. Todas las biografías de Porter Rockwell que has leído son enteramente tomadas de otras personas diciendo lo que piensan de él y cuáles fueron sus interacciones con él. Y sabes, eso es valioso. No es porque estén leyendo las cartas de Porter Rockwell porque las cartas de Porter Rockwell no existen. O son sólo una X si encuentras una carta. Pero en las Actas del Consejo de los Cincuenta, que es uno de estos documentos más recientes que fueron publicados por la iglesia a través de los papeles de Joseph Smith, se obtiene esta visión de la personalidad de Porter Rockwell. En el Consejo de los Cincuenta, esto es después de que Joseph ha sido asesinado están hablando de lo que pueden hacer. Ahora tenemos que irnos.

01:14:21

Las mafias están empeorando. Dicen que quieren exterminarnos. ¿Qué vamos a hacer? Y Porter no habla mucho en esas reuniones, pero en una de las

reuniones, lo que dice queda registrado. Y William Clayton escribiéndolo en el momento en que dice. Así que no es Porter Rockwell , pero es lo más cerca que vas a estar de una cosa textual de Porter Rockwell. Y él como que dice sobre lo que crees que podría decir. En las secuelas de Joseph siendo asesinado. Permítanme asegurarme de que citarlo directamente - que tiene tan pocas palabras.

Hank Smith:	01:14:55	Vamos por él. Me alegro de que hayamos hecho esto.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	01:14:57	¿Sólo para poder hablar de Porter Rockwell?
Hank Smith:	01:14:59	Sí.
John Bytheway:	01:14:59	Si usted está nombrando y sus hijos Rockwell mejor .
Hank Smith:	01:15:03	Sí.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	01:15:04	Sí, entonces tenemos que hacerlo. Mata a uno de los que participan en el martirio. Porque intenta matar Sheriff Backenstos en ese momento. Y así el Sheriff Backenstos en realidad le llama y le dice...
Hank Smith:	01:15:17	Me persigue. Sí.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	01:15:18	Ayuda, ayuda, ayuda. Y Rockwell lo golpea y toma lo . Lo mata de un tiro.
Hank Smith:	01:15:23	Sí, recuerdo que Alex me dijo, sí, le disparó justo encima de la hebilla del cinturón.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	01:15:28	Así que todos están hablando, aquí en esta reunión, de nuevo, están afligidos porque Joseph ha sido asesinado y también porque las cosas están tan mal que van a tener que abandonar el . Van a tener que buscar otro sitio donde puedan practican su religión. Como dice Porter Rockwell. Joseph Smith mientras vivió sigo siendo su amigo. El no puede vengar sus agravios él mismo, pero yo pienso vengarlos por él. Y si me meto en problemas, quiero que ayudes, si puedes, sin incriminaros a vosotros mismos. Si no, déjame ir. Así que al menos ese punto, Porter es como, no van a hacer nada a la gente que asesinó a Joseph.
	01:16:13	Y Port Rockwell tiene razón. Hay docenas y docenas y docenas - cientos de testigos de un asesinato múltiple, múltiple intento de asesinato. Y ni una sola persona sirve un momento de una condena. Sí. Hay un par de personas acusadas. Y

entonces impiden que los mormones estén en el . Así que sorprendentemente no condenas. Es una locura cómo sucede. Pero nadie es condenado por esos asesinatos. Simplemente . Hay cientos de testigos y nadie está condenado. Porter Rockwell dice que va a tener algunos venganzas. No creo que realmente tome ninguna a venganza en ese . Así que, tranquilo. Pero luego continúa dicen, amo a mis amigos y odio a mis enemigos. No puedo amarlos si Lo haría. Si yo quisiera es una forma del siglo 19 de decir incluso si yo quería. Y así, como que obtienes esta visión de esta persona que ama tanto a Joseph que su muerte lo ha sacudido hasta... el centro. Y ama a sus amigos y odia a sus enemigos. Es una piedra áspera va a seguir . Creo que algunos de nosotros encontramos consuelo en saber que incluso las personas que están pecadores de otras maneras todavía pueden ser devotos al evangelio y mirar adelante a ese tiempo que cambias.

Hank Smith:	01:17:36	Eso me encanta. Para cualquiera por ahí que piense que su programa de hombres jóvenes es un poco correcto, un poco alborotado. Creo está bautizado, John. ¿No fue bautizado, Gerrit como a los 16? Él era todo el programa de hombres jóvenes en la .
Dr. Gerritt Dirkmaat:	01:17:50	Lo era, sí.
Hank Smith:	01:17:50	Por un .
John Bytheway:	01:17:53	También fue el primero en conseguir la insignia al mérito de puntería. Creo que fue el primero.
Dr. Gerritt Dirkmaat:	01:17:57	Sí, sí. Sí. Lideró en puntería y en la Insignia al Mérito de Acampar.
Hank Smith:	01:18:04	Así que sí. Gracias por hablarnos de Porter. Mi esposa va a Me encanta esta parte. Así que Sarah, eso era para ti.
John Bytheway:	01:18:11	Yo estaba viendo un documental sobre Orrin Porter Rockwell una vez, y me gustó lo que, creo que fue un antepasado suyo dice. Él dijo que nos gusta pensar que alguien es de esta manera o de otra. así, todos buenos o todos malos. Y la mayoría de nosotros somos mucho más complejo que eso, incluyendo Porter Rockwell. Y pensé, gracias sólo por decir eso. Pero vaya, qué día tan maravilloso para hablar de ellos e inspirarse en ellos. Ah, y por el manera, todos nos estamos moviendo. Así que levántense y desarraiguen todo y nada de camiones de mudanza, ni ayuda del Quórum de Ancianos. Sólo agarren todos sus cosas tendrás que caminar hasta tu nueva casa. Increíble.

Aviso: Este documento es una transcripción automática. Es posible que encuentre algunos pequeños errores incluidos.

Hank Smith:	01:18:50	Y construirlo.
John Bytheway:	01:18:52	Y constrúyelo tú mismo. Y deja atrás lo que ya has construido. Nos inspiran mucho estas Voces de la Restauración. La próxima vez hablaremos del traslado a Ohio porque esos misioneros pasaron e hicieron un poco de trabajo. Ahora vamos a mudarnos todos a Ohio. Esperamos que te unas a nosotros allí con Dr. Dirkmaat de nuevo en Voces de la Restauración, en followHIM.